



Sáez no ve nada negativo en que los médicos MIR rechacen elegir Salamanca para su formación

El consejero denuncia que el “ruido” sobre el Hospital influye mucho en este sentido

A.S. | SALAMANCA

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, ante la preocupante situación de la falta de atractivo del Hospital para los médicos MIR (sólo 7 de los 1.000 mejores médicos de España han elegido Salamanca para formarse), explicó que “no hay ninguna tendencia negativa”. Hay que recordar que en 2005 el primer médico que escogió el complejo asistencial salmantino fue el número 3 de España y que este año la primera opción de Salamanca ha sido el 426.

El máximo representante de Sacyl, dijo ayer que el “ruido” sobre el Hospital de Salamanca y “elegir los peores datos para ponerlos de manifiesto”, no ayuda a la imagen de un centro asistencial. En este sentido, afirmó que todo depende de “como se midan las cosas” y como ejemplo señaló que el primero que ha elegido Salamanca para desarrollar su es-

pecialidad tuvo una mejor puntuación que el que seleccionó este hospital en primer lugar el pasado año. El de este año es el número 446 de España y el año pasado fue el 504, la peor cifra del Hospital en los últimos 15 años.

El titular de Sanidad argumentó que este tipo de decisiones “dependen de muchas cosas”, como del proyecto vital de cada persona y tan solo el 10% de los estudiantes de Medicina de Salamanca son de la ciudad, por lo que entendió que quienes son de fuera, tienen interés en regresar a sus lugares de origen.

Sáez Aguado denunció que el “ruido” que se generara no es “beneficioso”, porque da la impresión de que puede ser “problemático y conflictivo”, cuando no es así. Por ese motivo, defendió la necesidad de que entre “todos” se contribuya a trasladar “una imagen más positiva” y se haga hincapié en los importan-

tes logros y en “lo mejor del Hospital de Salamanca, que tiene mucho” y no solo “en los problemas”.

Sáez Aguado se refería, aunque nos las mencionó, a las últimas noticias que se han producido en los últimos meses en el complejo asistencial salmantino como las listas de esperas elevadas, la adjudicación de cirugías a clínicas privadas con irregularidades en el proceso, dos mareas blancas de protesta con miles de salmantinos en las calles o que las obras del Hospital no estarán

acabadas hasta el próximo 2019 (o 2018 si se consigue llevar a cabo el esfuerzo prometido por Sacyl).

Los mejores, a Madrid. Daniel Nieto Rodríguez y María Plaza Martín, alumnos de la Universidad de Salamanca, han sido galardonados en los III Premios MIR que organiza la Fundación Uniteco Profesional. Estos premios reconocen a los médicos que han obtenido los 50 mejores puestos en el examen nacional de acceso a las especialidades médicas. Nieto Rodríguez obtuvo el puesto 17 y desarrollará su especialidad en Dermatología en el Hospital La Paz de Madrid. Por su parte, María Plaza Martín, que obtuvo el puesto 27, se especializará en Cardiología en el Hospital Ramón y Cajal de Madrid. Entre los 50 premiados hay graduados en medicina de 24 universidades diferentes.

Aguado se apoya en que el 90% de los estudiantes de Medicina de Salamanca son de otras provincias